

## Catalá analiza con representantes del Consejo General de Economistas el impacto de la economía en la Justicia española

*Se analizaron los factores más importantes de esa relación entre la Justicia y la economía como son, la seguridad jurídica, la agilidad y eficiencia del sistema judicial y la importancia de la estabilidad del sistema normativo*

El ministro de Justicia, Rafael Catalá, mantuvo ayer un encuentro con el presidente del Consejo General de Economistas, Valentín Pich, y con el decano del Colegio de Economistas de Madrid, Pascual Fernández, en el que se trató el impacto de la economía en la Justicia española.

El ministro destacó la importante relación y efectos que la Justicia tiene sobre nuestro sistema económico y cómo el buen funcionamiento de la Justicia y la eficiencia del sistema judicial pueden ayudar a dar certidumbre y seguridad jurídica a los operadores económicos y mejorar con ello las inversiones y el volumen de la actividad económica.

En ese sentido, se analizaron los factores más importantes de esa relación entre la Justicia y la economía como son, la seguridad jurídica, la agili ...